

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

**Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.**



EN 2007 EL DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA DE EE.UU. Y HACIENDA COMBINAN SUS FUERZAS EN LA LUCHA CONTRA EL FRAUDE EN LAS AYUDAS ECONOMICAS.-

WASHINGTON, 19 de marzo de 2009 - En respuesta al descubrimiento de casi 50 millones de dólares en ayudas a los agricultores no subvencionables, Tom Vilsack, Secretario de Agricultura de EE.UU. anunció hoy que el Departamento de Agricultura (USDA) y el Servicio de Rentas Internas (IRS) están trabajando para asegurar que las personas y entidades con altos ingresos que soliciten las ayudas al USDA no superen los límites de ingresos establecidos en la Ley Agrícola de 2008.

Vilsack dijo que "uno de los objetivos de esta administración es lograr que las ayudas económicas por parte del USDA no se concedan a personas y entidades que superen los límites de ingresos establecido por la ley. Una vez que este sistema de verificación esté en pleno funcionamiento, las personas y entidades con ingresos altos serán identificados por el programa del USDA antes de que los pagos agrícolas se lleven a cabo".

El secretario del Tesoro Tim Geithner dijo que "esta cooperación entre el USDA y el Departamento del Tesoro llevará a cabo las reformas de la Ley Agrícola de 2008 para garantizar los pagos irán destinado sólo a quienes los necesitan".

A partir de la campaña 2009 y para años sucesivos, todos los destinatarios de las ayudas del USDA deberán firmar el formulario del IRS que concede la autoridad para proporcionar la información sobre los ingresos.

Antes de que el IRS proporcione la información sobre un productor, se deberán obtener de cada uno de los productores una autorización para ello, a través del formulario 8821 del IRS o similar.

En octubre de 2008, Oficina de Rendición de Cuentas (GAO, según sus siglas en inglés) del Gobierno de los EE.UU. publicó un informe indicando que debido a que el USDA no tiene los controles de la gestión no puede garantizar que los pagos se realizan únicamente a personas elegibles. El informe de GAO también encontró que de los 1,8 millones de personas que recibieron ayudas agrícolas durante un período de tres años (2003 a 2006), más de 2.500 tenían unos ingresos medios brutos (AGI, según sus siglas en inglés) que les hizo no elegibles para los pagos agrícolas. Debido a la incapacidad de la USDA para verificar los ingresos, se pagaron más de 49 millones de dólares a personas no elegibles.

La Ley Agrícola de 2008 exige que los destinatarios de las ayudas, incluyendo pagos directos, no hayan superado, en los últimos tres años, ingresos medios brutos superiores a 500.000 dólares. Además, no se pueden efectuar pagos directos a los participantes cuyos ingresos medios brutos en el período de tres años supere los

CONTENIDO:

En 2007 el Departamento de Agricultura de EE.UU. Y Hacienda combinan sus fuerzas en la lucha contra el fraude en las	1
El USDA financia proyectos para combatir el fuego	2
El USDA autoriza una vacuna contra la persistencia de E.COLI en vacuno.	3

**VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG**

Presupuesto (viene de pág 1)

750.000 dólares. Perderán sus ayudas quienes tengan unos ingresos no agrícolas medios brutos, en el período de tres años superiores superiores a 1 millón de dólares, salvo que al menos dos tercios del total de sus ingresos medios brutos se obtengan a partir de la agricultura

CANADA INVIERTE EN DESARROLLO E INVESTIGACIÓN AGRARIA.-

Con el objetivo de crear nuevas posibilidades de mercado para los agricultores el Gobierno de Canadá ha puesto en marcha un paquete de inversiones en investigación agraria. Las áreas de investigación son muy diversas tanto en productos agrícolas como ganaderos.

En este sentido el Parlamentario Joe Preston, ha anunciado a mediados de marzo la creación de un fondo de 8,7 millones de dólares para desarrollar tecnologías que aumenten el valor industrial de la paja de cereal que actualmente se deja en el campo. Los trabajos se dirigirán por la universidad de Ontario, que pretende trabajar conjuntamente con investigadores y expertos de la administración y del sector privado. Los proyectos desarrollarán técnicas para la utilización de estos productos como biomasa con difeOtra de las líneas inversión será la inversión sino también por su notable contribución medioambiental". El objetivo de PURENet es conseguir soluciones innovadoras para el uso de las leguminosas y lograr alimentos que satisfagan la demanda de productos sanos y ambientales en la industria de las leguminosas (guisante, alubias, garbanzos y lentejas).

Con este fin se ha anunciado la creación de un fondo de 5,3 millones de dólares para la Red de Investigación en Leguminosas (Pulse Research Network: PURENet). Fuentes del Ministerio de Agricultura han dicho "La iniciativa explorará los nuevos beneficios de las leguminosas para la salud y se creará valor añadido de mercado que ayudará a los agricultores a mejorar su economía".

Los agricultores Canadienses han cuádruplicado la producción de leguminosas en los últimos 20 años y su exportación se ha multiplicado por cinco, alcanzando un

lcanzando un valor de 1.000 millones de dólares. El Vicepresidente de "Pulse Canadá" ha comentado que "el potencial de las leguminosas no se debe sólo a temas de salud y nutrición, sino también por su notable contribución medioambiental". El objetivo de PURENet es conseguir soluciones innovadoras para el uso de las leguminosas y lograr alimentos que satisfagan la demanda de productos sanos y ambientales.

En cuanto a la ganadería, el gobierno de Canadá se propone ayudar a los ganaderos mediante las inversiones para combatir las enfermedades y lograr estabilizar el sector. Desde el Parlamento Canadiense se ha anunciado una inversión en la industria porcina que desarrolle y utilice las mejores y mas seguras practicas, y que investigue en soluciones sanitarias a largo plazo. Con este fin se dedicaran 40 millones de dólares para inversiones en:

- * Creación de standards de mejores prácticas para bioseguridad especialmente contra Porcine Circovirus Associated Diseases (PCVAD)

- * Proyectos de investigación y coordinación sobre sanidad.

- * Establecer soluciones de manejo a largo plazo para porcino.

Desde la industria porcina han acogido con satisfacción el programa por considerar que les ayudará en su lucha contra el PCVAD, que tan dramáticamente les ha afectado.



**Consejería de Medio Ambiente
y Medio Rural y Marino**

Embajada de España

Washington, D.C.